



Asumen Ifigenia y Noroña como líderes del Congreso



Este jueves, Ifigenia Martínez y Gerardo Fernández **Noroña** rindieron protesta como presidentes de las Cámaras de **Diputados** y del **Senado**, respectivamente.

Tras asumir el liderazgo de la Mesa Directiva de San Lázaro, Ifigenia Martínez se dijo feliz y agradecida, además que se comprometió a velar por la unidad al interior de la Cámara de **Diputados**.

"Daré lo mejor de mí para fungir con este honroso encargo y velaré en todo momento por la unidad de la Cámara de **Diputados**", declaró.

Recordó que las diputadas y los **diputados** de la LXVI Legislatura serán la voz plural e incluyente de **México**.

EN EL **SENADO**

El Pleno del **Senado** de la República confirmó la tarde de este jueves a Gerardo Fernández **Noroña** como presidente de la Mesa Directiva.

En la primera sesión de esta legislatura, rindió protesta en el cargo y emitió un discurso que fue aplaudido por los asistentes en el que destacó que actualmente hoy pudo alcanzar la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, gracias a la transformación lograda por la Cuarta Transformación.

"Hoy, hijos e hijas del pueblo somos **senadores** de la República, esto no habría sido posible nunca, sin esta revolución sin violencia que es la cuarta transformación [...] Estoy convencido que un plebeyo como yo no habría podido nunca aspirar a encabezar la presidencia de la Cámara de **Senadores**.

"Que se oiga bien y que se oiga lejos, es la hora del pueblo y los plebeyos y las plebeyas hemos decidido tomar el destino de la patria en nuestras manos y así será en los años por venir".